

# *Le président Ortega confirme son engagement envers le peuple*

---



Managua, 8 novembre, (RHC).- Le président réélu du Nicaragua, Daniel Ortega et la coordonnatrice du Conseil de Communication et de la Citoyenneté, Rosario Murillo, ont ratifié leur engagement envers le peuple et envers le développement de leur pays.

Dans un message aux Nicaraguayens, ils s'engagent à travailler sans répit pour aboutir à un pays de réconciliation, de justice et de paix.

Daniel Ortega et Rosario Murillo, élus au poste de président et vice présidente ont eu l'appui majoritaire des électeurs.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/111432-le-president-ortega-confirme-son-engagement-envers-le-peuple>



**Radio Habana Cuba**